

まちな話題をお届けします



おわりあさひ

フォトレポート



6/30
金

阿武松部屋力士が園児と交流
おすもうさんと遊ぼう

7月9日からの大相撲名古屋場所に向け、市内に宿舍を構える阿武松部屋の力士が、西山保育園とあたご保育園を訪れました。

大きな力士との交流に園児たちは大喜び。力士との相撲の勝負では、果敢に挑む園児たちに「がんばれ! がんばれ!」と大きな声援が上がっていました。

7/2
日

ゲリラ豪雨による災害を最小限に
消防団・少年少女消防団水防訓練

地域消防防災施設ほんまるで水防訓練が行われ、消防職員、消防団員、少年少女消防団員51人が参加しました。

河川災害や土砂災害の被害を最小限にするため、土のう作りや救命胴衣装着訓練、スローバッグ投下訓練などが行われ、参加した団員たちは真剣に取り組んでいました。



7/2
日

水の事故を防ごう
市民プール 着衣泳教室

市民プールが7月1日からオープンし、家族連れなどでにぎわいました。

7月2日には着衣泳教室が行われ、参加した子どもたちは服を着たまま泳いだり、ペットボトルなどを浮具にしたりする体験を行い、水難事故に遭ったときの対応を学びました。